

ABSTRAK

PENGARUH PELAKSANAAN PROMOSI JABATAN DALAM MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS KERJA PEGAWAI DI SATUAN POLISI PAMONG PRAJA BINJAI

O l e h:

SETIA GUNAWAN BUDI SYAHPUTRA

NPM : 09 851 0080

Program Studi Ilmu Pemerintahan

Pelaksanaan promosi jabatan ini menjadi sangat penting karena dengan adanya usaha pengembangan pegawai ini maka akan didapatkan suatu imbal balik bagi instansi tersebut dalam menerapkan teknologi yang dipakainya sekarang dan juga dapat lebih meningkatkan aktivitas-aktivitas yang dilakukan instansi tersebut. Salah satu teknik pengembangan sumber daya manusia untuk meningkatkan produktivitas kerja pegawai adalah dengan adanya melakukan promosi. Dengan promosi, prestasi pegawai akan meningkat sebab pegawai merasa diperhatikan serta diposisikan pada suatu jabatan yang sebelumnya belum didudukinya.

Adapun permasalahan yang diajukan adalah “Apakah pelaksanaan promosi jabatan dapat meningkatkan produktivitas kerja pegawai di Polisi Pamong Praja Kota Binjai “.

Hasil penelitian dan pembahasan menjelaskan dalam kegiatan operasinya Polisi Pamong Praja Kota Binjai menerapkan struktur organisasi dengan bentuk garis dan staf. Organisasi yang sedemikian sangat tepat bagi pelaksanaan operasi instansi, terutama dalam hal pembagian kerja dan mengalirnya aliran perintah. Promosi pegawai adalah suatu bentuk penempatan pegawai pada tugas yang baru dengan tanggung jawab yang baru, sedangkan penghasilan yang diterimanya tetap sama. Atau dapat juga penempatan pegawai pada suatu bidang yang sama hanya saja lokasinya berbeda. Promosi bertujuan untuk : Pengalaman baru, Cakrawala pandangan yang lebih luas, Tidak terjadinya kebosanan dan kejenuhan, Perolehan pengetahuan dan keterampilan baru, Perolehan perspektif baru mengenai kehidupan organisasional, Persiapan untuk menghadapi tugas baru, serta Motivasi dan kepuasan kerja yang lebih tinggi berkat tantangan dan situasi baru yang dihadapi. Hambatan yang dialami Polisi Pamong Praja Kota Binjai antara lain belum memadainya tenaga personil karena masih memiliki jenjang pendidikan setaraf SLTA, sehingga adanya kesulitan dalam pemerataan personil serta volume tugas.

Kata Kunci: Promosi, Produktivitas, Pegawai